

Vera, 22 de marzo de 2023

Resolución N° 1006/23

VISTO: El llamado a **Licitación Abreviada N°51/22** para la “Adquisición de un Minicargador para higiene”

RESULTANDO: I) Que con fecha 05 de diciembre de 2022, según Acta de Apertura de ofertas se recibieron 4 ofertas de las empresas Cia Araminta; Pertilco SA; Sisler SA; y Palladium SA.-

II) Analizados los aspectos formales de las ofertas se solicitó informe a Div. Talleres sobre el cumplimiento de los camiones ofertados de los requisitos establecidos en el pliego.

III) Que además se solicitó información al Depto. De Logística a efectos de evaluar el factor estandarización con el resto de la flota de la maquinaria existente con la IDR.

IV) Que por acta de fecha 16 de marzo de 2023 se expide la Comisión Asesora de Adjudicaciones realizando el análisis de las ofertas y teniendo en cuenta los informes que se mencionan en el resultado II) y III) se expide sugiriendo se se adjudique la presente licitación a la empresa **empresa PERTILCO S.A.**, dado que tiene mayor puntaje cumpliendo la maquina ofertada con todos los requisitos del pliego.-

CONSIDERANDO: Que se comparte en su totalidad lo aconsejado por la referida Comisión por lo que corresponde dictar el Acto Administrativo correspondiente;

ATENTO: A ello y a las facultades que le confiere la Constitución de la República

El Intendente de Rivera

R E S U E L V E:

1º)- ADJUDÍCASE la Licitación Abreviada Nº51/22 para la “Adquisición de un Minicargador para Higiene”,- a la empresa PERTILCO S.A. (RUT 212620910018) de acuerdo al siguiente detalle, teniendo en cuenta lo expresado en su oferta y en el Pliego de Condiciones:

Un (1) Minicargador sobre neumáticos Marca NEW HOLLAND modelo L318 con cucharón, al precio DDP de USD 42.980, incluye rueda auxiliar completa; herramientas menores punto 4.1 del Pliego; manuales; capacitación; garantía de fábrica de 2 años sin límite de horas.

Un (1) accesorio Brazo Retroexcavador marca OPTIMAL OP03.2E al precio DDP de USD 13.320.

Un (1) accesorio Hoyadora marca AT con mecha de 16” al precio DDP de USD 5.000. Servicio de mantenimiento preventivo en la ciudad de Rivera hasta 2.400 horas, al precio plaza de USD 5.472 IVA incluido, así como todos los costos asociados al mismo (filtros, lubricantes, trasladados, mano de obra, etc.) de acuerdo al cronograma establecido en la oferta.

TOTAL A ADJUDICAR EN LA PRESENTE LICITACIÓN: USD 66.772 impuestos incluidos (dólares americanos sesenta y seis mil setecientos setenta y dos).

La empresa deberá brindar sin costo los cursos de operación y mantenimiento definidos en su oferta y el pliego de condiciones.

2º)- Pase a intervención del Contador Delegado del Tribunal de Cuentas de la República;

3º)- Cumplido notificase, y una vez firme, realícese por la Unidad de Licitaciones los trámite de exoneración tributaria ante el Ministerio de Economía y Finanzas previa solicitud a la Empresa adjudicataria de la factura pro-forma. Cuando se cuente con la resolución de exoneración, remítase a División Adquisiciones para el libramiento de las órdenes de compra respectiva.-

4º) Una vez recibido el vehículo y realizados los trámites correspondientes por parte de la Dirección General de Obras para su empadronamiento, habilitaciones etc. comuníquese a contralor y Costos para ser incluido en el inventario municipal.-